



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

perspectives

Question écrite n° 54310

Texte de la question

Mme Chantal Robin-Rodrigo appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur le forum de l'avenir organisé à Rabat (Maroc) en présence des pays du G8 et d'une vingtaine de pays du Moyen-Orient et d'Afrique du Nord. Il vise à promouvoir des réformes politiques, économiques et sociales dans une vaste région arabo-musulmane qui s'étend de la Mauritanie au Pakistan. Cependant, il semble qu'au fil des mois, l'ambition politique du projet a été notablement revue à la baisse, au profit des volets économique et financier qui ne semble pas soulever un grand enthousiasme auprès des participants du monde arabe hostiles à la politique américaine au Moyen-Orient et en Iraq. Elle lui demande donc quelle est la position de la France dans ce dossier.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 54310

Rubrique : Relations internationales

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 28 décembre 2004, page 10342